

21 novembre, 2002 16:32

Suite à notre conversation sur la problématique des effets d'un déversement d'un camion de 40,000l de Hydrocarbure léger (essence, diesel) . Sur le réservoir René Levasseur et des effets possibles sur la prise d'eau de Baie Comeau.

Nous ne pouvons que qualifier cet effet de hautement théorique.

En effet il y a plus de 200 Km qui sépare la source de site de préoccupation.

En excluant toute intervention, l'essence en moins d'une journée est évaporée à plus de 90% et le diesel à près de 30%.

Comme ces hydrocarbures sont légers ils resteront en surface. Je ne peu concevoir un impact réel sur la prise d'eau.

Claude Rivet,

Coordonnateur régional aux interventions d'urgences

Environnement Canada

Région du Québec

Protection de l'environnement

* 514-283-2345

FAX 514-496 1157

claude.rivet@ec.gc.ca